





La recogida de donativos concluirá el 31 de octubre

CaixaBank y la Mancomunidad de Servicios Sociales de Peralta hacen un llamamiento para recaudar 4.500 euros en favor de un programa de ocio para personas con discapacidad

- La campaña, promovida por las oficinas de CaixaBank de Peralta, Marcilla, Falces y Funes, pretende sensibilizar a los habitantes de las cuatro localidades de la zona para que destinen sus donativos solidarios a este programa de ocio integral para personas con discapacidad que cuenta con una veintena de participantes.
- La Obra Social "la Caixa" ha aportado 20.000 euros al programa, por lo que la campaña, que se desarrolla entre el 2 de julio y el 31 de octubre, tiene como reto recaudar los 4.500 euros restantes.

Peralta, 16 de julio de 2018.-

CaixaBank, con la colaboración de la Obra Social "la Caixa" y la Mancomunidad de Servicios Sociales de Peralta, Marcilla, Falces y Funes, ha puesto en marcha una campaña de 'crowdfunding' solidario o micromecenazgo cuyo objetivo es recaudar 4.500 euros en favor del programa de ocio para personas con discapacidad que se desarrolla en la zona y que gestiona la empresa Odos.

En la presentación de esta actuación, celebrada hoy en Peralta, se han dado cita Leire Armendáriz Lusarreta, directora de Área de Negocio de CaixaBank en la Zona Media; Nuria Esther Autor Resano, presidenta de la Mancomunidad de Servicios Sociales de la Zona de Peralta; Juan Carlos Castillo Ezpeleta, alcalde de Peralta; y Esteban España Pérez, director del programa y representante de la empresa Odos.

Además, se han dado cita Ignacio Domínguez y Valentín García, alcaldes de Funes y Falces, respectivamente; María Pilar Juguera, vicepresidenta de la Mancomunidad y concejala de Falces; y José Manuel Cantín, concejal de Marcilla, y Milagros Pérez, directora de la oficina de CaixaBank en Peralta.

Esta acción de 'crowfunding' solidario es consecuencia del fuerte compromiso social de CaixaBank que, a través de su red de oficinas bancarias (la más extensa en España con más de 5.000), puede detectar las necesidades sociales locales más urgentes. Todo esto permite apoyar proyectos sociales de pequeña magnitud pero que, en su conjunto, tienen una gran incidencia en la mitigación de las dificultades de







miles de personas.

Asimismo, la campaña se enmarca en el plan de Banca Socialmente Responsable que refuerza la manera diferente de hacer banca de CaixaBank, un modelo responsable y comprometido con clientes, proveedores, empleados, entidades sociales y la sociedad, en general.

La Obra Social "la Caixa" colabora por cuarto año consecutivo

De cara a impulsar este programa de ocio para personas con discapacidad, la Obra Social "la Caixa" ya ha realizado una aportación de 20.000 euros, por lo que el objetivo de la campaña es recaudar 4.500 euros entre los vecinos y empresas de Peralta, Marcilla, Falces y Funes para conseguir que el proyecto ofrezca un servicio integral y completo durante todo el año.

El programa, que se puso en funcionamiento en 2010, pudo duplicar su oferta de servicios para sus alrededor de 20 participantes y contratar a dos trabajadoras especializadas en el año 2015, cuando la Obra Social "la Caixa" aportó una ayuda de 26.460 euros. La colaboración de la Obra Social "la Caixa" ha continuado en los años 2016, 2017 y 2018, ejercicios en los que la aportación de la entidad ha ascendido a 20.000 euros anuales.

El programa, que incluye actividades deportivas, culturales y artísticas, se realiza los sábados en sesiones de mañana y tarde, incluida la comida, y los domingos por la mañana. Además, incluye excursiones a diversos lugares de interés con las personas usuarias del servicio y sus familiares.

Los donativos pueden realizarse hasta el próximo 31 de octubre en las oficinas de CaixaBank en Peralta, Marcilla, Falces y Funes, desde cualquiera de los cajeros automáticos de estas localidades y en internet, tanto a través de la antigua Línea Abierta de CaixaBank (ahora CaixaBank Now) o en el portal www.caixabank.es, garantizando que el 100% de las aportaciones se abonarán al proyecto.

Obra Social de cercanía de las oficinas de CaixaBank

La aportación de 20.000 euros de la Obra Social "la Caixa" para este programa de la zona de Peralta se realiza a través de la Obra Social de cercanía que lleva a cabo CaixaBank desde sus 150 oficinas de Navarra con el objetivo de apoyar los proyectos de las entidades sociales de cada pueblo y cada barrio.

Así, en 2017 contó con un presupuesto de 1,6 millones de euros en Navarra con el que se impulsaron 499 iniciativas locales de entidades sociales. Y, en concreto, en la Zona Media de Navarra se apoyaron 55 proyectos con una inversión global de 125.000 euros.